
 

１、とてもわかりやすかったです。 

          嘉祥寺 女 ５０代 

 

２、災害時の対応が気になります。津波のときに駅前広場へエンゼルでは、逃げる場所と伺

っていますが、実際、大地震の後に、あの狭い道を安全に避難できるのか？（建物倒壊や車

の増加）せめて今度、建て替える小・中学校を避難所として、第一に活用できる建物として、

考えてほしいです。たじりエンゼルと小中の近くの道は狭いものの、車も多く、スピードも

出しています。取り締まりもしくは、道路の改善をしてほしいです。 

     りんくう 女 ４０代 

 

３、学校の高層化は考えないのですか？津波が来ても大丈夫の高さに、多くの人が避難でき

るし、校地に余裕もできると思うのですが。 

        嘉祥寺 男 ６０代 

 

４、今の田尻町の状況は、よくわかりました。ありがとうございます。 

        吉見 女 ３０代 

 

５、たじりっち公園のトイレ、あれはなんですか？ 

私たちの大事なお金、税金でつくったトイレ。だれが考えたのですか？１人しか入れないト

イレ、初めて見ました。もっとしっかりと考えて作り直してほしい。 

男性３ヶ所、女性３ヶ所はいると思いますが。 

             吉見 女 

 

５、田尻町に住む人が増えている中で、学童保育の定員が少なすぎる。預けることができな

いと仕事ができないのに、待機と言われるとどうすればいいのか。 

建て替えるまでにも、なにか対策をしてほしい。 

今すぐにどうにかしてほしい。建て替えるまで待てません。遅い。近くに頼める人もいない

のに無理です。 

          吉見 女 ２０代 

 

６、現地建て替えについて、初めて知ることができ、よかった。無駄のない町政を希望しま

す。これからも頑張ってください。 

         りんくう 女 ４０代 



７、建て替え、一貫、学校内での学童はありがたいと思います。ただ現地でとなると、災害

時、とくに津波の発生時の対策は、具体的でしっかりとしたものが必要だと思います。田尻

町外で仕事している親は特に不安です。大切な子どもの命にかかわるので、建て替えと同時

に、いや、その前にぜひ。 

          吉見 女 ３０代 

 

８、将来、年金がもらえるのか、とても不安で、いつまでも働かないといけないのは、おか

しいと思います。        吉見 男 ３０代 

 

９、令和４年、国民健康保険ですが、均等割分、平等割分が一割以上大幅にあがり、二人で

１万２千円ほど（減額分 6000円）ある所得割分の引き下げでは、700円ほどです。年金生活

者にとって、大きな負担増です。4年の国保特別会計は、全会一致で可決したと聞いていま

す。賛成された理由はなんなのでしょうか？        嘉祥寺 男 ７０以上 

  

私たち議員団の考え 

 国保料は、一般保険料の引き上げを批判しつつも、子どもの未修学児の保険料を半額にし

たこと、人間ドックと脳ドックの受診料を 5000円引き下げたことなどから、賛成しました。 

 

９、学童保育を校内に戻すのには賛成。離れていると交通事故のリスクもあるかと。校内に

あれば、一つのグラウンドで遊べたりするなら、なおさらそちらがよいかと思う。 

         嘉祥寺 ２０代 

 

１０、なんども復唱して納得。よくわかりました。共産党頑張っていますね。3議席めざし

て。 

          吉見 女 ７０以上 

 

１１、共産党の提案である１、２、３は賛成。たじりエンゼルは今のままでよい。この小さ

な町で十分に小中一貫状態。教育内容、活動や機能面で小学校高学年と中学校１・２年生あ

たりで共働・共育をはかるなどしてほしい。 

               

１１、現在も小中一貫校の形式をしています。教育内容の充実をすすめるべきです。 

           嘉祥寺 男 ７０以上 

 

１２、田尻町発展ためのご尽力ありがとうございます。 

           りんくう 女 ７０以上 

 

１３、町営プールは別の場所に移転を。校地拡張は難しいのでは？町民との折り合いがつか

ないのでは。          吉見 男 50代 



 

１４、小中一貫教育はよいと思います。学童保育は学校に戻すと移動がスムーズになる。 

         吉見 女 ７０以上 

 

１５、ずっと同じ校舎で狭い人間関係のなかで過ごすのはよい面もあるが、何かトラブルが

あったときにその世界から抜け出せないとつらくなる。交流しつつも校舎を分けるとか、小

学校の卒業式をするとか、節目をつくったほうがよい。 

         りんくう 女 ３０代 

 

１６、保幼小中一貫教育体制は、現在の体制でも十分できています。ゆえに建て替えは小・

中学校だけでよい。もっと教育内容に力を入れてください。また吉見の里駅舎建て替え費用

を田尻町財政負担と聞きましたが、それならば、完成後は、賃貸料を南海電鉄からもらうの

か？ 

         嘉祥寺 男 60代 

 

  南海電鉄には無償譲渡になります。 

 

 

１７、室内温水プールに賛同します。学校時間外は解放し、町民に利用してもらうことで、

町民の健康維持につながると思います。温水はゴミ消却時の熱を利用できれば、エコにもな

ります。 

          りんくう 男 ４０代 

 

１８、子どもが１歳なので、これから水遊びをすることを考えると、室内プールがよいと思

いました。 

         りんくう 男 ２０代 

 

 

 

 

 

 



 

１、質素に暮らすしかないとあきらめています。 

         りんくう 女 ４０代 

 

２、政治関係に使われているお金にまだまだ無駄が多い。物価があがっても、困らない収入

の政治家が多いと思う。    嘉祥寺 男 ６０代 

 

３、働いても働いても税金で引かれる額が大きく、年金の掛け金を納めて、将来もらえるの

かどうか不透明。納める側としては、年金を納めて一般人としての義務を果たす安心を得る

のか、納めずに貯金を増やす方がよいのか、同年代で集まるとそういう話題になります。 

         吉見 女 ３０代 

 

４、年金の減少で大変ななか、税金や国民健康保険などが高すぎる。物価もあがり、先が不

安です。一般市民のことをもっと考えてほしい。 

          吉見 女 

 

５、食材が高い。ガソリンが高い、学校の制服なども高い。どうにかしてほしい。 

          吉見 女 ２０代 

 

６、食料品が少し高くなっていますが、健康に直結するものなので、節約に限りがあります。

所得増の実感はなく、低賃金や格差を是正していただきたいです。 

         りんくう 女 ４０代 

 

７、お給料はあがりません。町でも無駄は省いて、子どもへ学用品や習い事など安くするな

どしてもらえたらな、と思います。 

         吉見 女 ３０代 

 

８、物価高騰や消費税増になっているので、生活がとても苦しいです。この地域では、自動

車が必要で、購入するにも高すぎるように感じます。 

          吉見 男 ３０代 

 

９、家計のこともあり、働こうと思ったら、保育園で待機児となり、求職中で保育園申請す

ると待機児童があるなら、絶対に保育園なんて受からないし、仕事で内定もらっても辞退し

かない？他の市町村に広域申請をと子ども課の方は言うが、他市町村に申請をだしても、優

先順位は一番下だし、なんとかなりませんか？ 

            嘉祥寺 ２０代 



私たち議員団の考え 

 ９月２０日でエンゼルへの入所待機児は７名となっています。担当の町職員は「求職中で

待機になっている方が１名おられますが、その後、その方からは連絡がありません」と言っ

ていました。求職中で仕事の内定がでて、就労証明書がある場合は、優先度があがります。

再度、町子ども課にご連絡いただき、広域入所も含めて入所できるようにご相談ください。

待機中に子育て支援センターもご利用いただけます。もちろん私たちも保育所入所が決まる

までごいっしょに考えますので、ご連絡ください。 

 

  

１０、買い物するつど、値上がりしています。我慢することが多いです。 

         吉見 女 ７０以上 

 

１１、アベノミクスに残念感。 

 

１２、憲法９条は守っていくべきだと思っています。 

        りんくう 女 ７０以上 

 

１３、国際交流センターからりんくうタウン駅への 

送迎バスがでているが、町民も利用できるようにしてほしい。 

 

私たち議員団の考え 

 国際交流センターのバスを乗り合いバスのように利用させていただくのは難しいと考え

ます。 

南海バスは、漁港前と府営りんくう住宅浜側からでていますので、それをご利用いただきた

いと思います。 

            

１４、先行きが見通せないので不安。 

            吉見 男 ５０代 

 

１５、たじりっちプレミアム振興券は助かります。 

          吉見 女 ７０以上 

 

１６、幼稚園の遠足は町内のみ。音楽会は中止、プールも水遊びだけです。ワクチン摂取も

すみ、オミクロンは、普通のカゼと変わりないので、いい加減もとのように行事を元に戻し

てほしい。子どもにとってはそのときしかない機会をこれ以上損失させないでほしい。 

          りんくう 女 ３０代 

  

 コロナはカゼ、インフルエンザと違い、伝染性が非常に強く、肺炎を発症する率も高いの



です。エンゼルに聞き取りすると、保護者の方の気持ちはいたいほどわかりますとのこと、

今年はクラスごとに生活発表会を行い、２年ぶりにお弁当をもって町内遠足にも行きました。

感染状況をみながら、慎重に徐々にもとに戻していきたいとのことでした。 

 

 

１７、次元的にでも消費税を減税し、経済を活性化することを優先すべきと思います。 

         りんくう 男 ４０代 

 

１８、住民票やその他の証明書類をコンビニで出力できないのはどうかと思います。以前住

んでいた市では、コンビニでほとんどの書類を出力できましたし、 

近隣の市町村でしていることくらい、できてもいいのではないでしょうか？マイナンバーカ

ードを取得した意味がほとんどありません。 

          りんくう 男 ２０代 

  

 田尻町でも今年の１０月１７日からコンビニで住民票と印鑑証明書を入手できるように

なりました。 

 

 

 




